

MADRIGALLEGO DE ORO,
AL MÉRITO EN LA SANIDAD

A

FRANCISCO GARCÍA RIO

Se licenció en Medicina por la Universidad de Santiago. Cursó el Doctorado en la Universidad Autónoma de Madrid.

Es el Jefe de la Sección de Neumología en el Hospital Universitario La Paz. Asimismo es el responsable del Plan Estratégico de Neumología de la Comunidad de Madrid. Es Catedrático en la Universidad Autónoma y Jefe de Grupo de Investigación del Consorcio de Investigación Biomédica en Red de Enfermedades Respiratorias del Instituto Carlos III.

Fue Presidente de la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica.

Actualmente es Presidente de la Comisión Nacional de Neumología.